



Medienmitteilung der EVP Köniz zur Wahl ins Gemeindepräsidium

# Die EVP-Köniz empfiehlt Christian Burren für die Wahl ins Gemeindepräsidium

**Für die Wahl ins Könizer Gemeindepräsidium vom 25. September empfehlen die Mitglieder der EVP Köniz Christian Burren. Er setzte sich, nach einer Diskussion mit beiden Kandidierenden, in der anschliessenden Abstimmung klar durch.**

Die EVP Köniz hat anlässlich der Hauptversammlung am 24. Juni die beiden Kandidierenden für das Gemeindepräsidium, Tanja Bauer, SP, und Christian Burren, SVP, eingeladen und angehört. In der anschliessend intern geführten Diskussion kam zum Ausdruck, dass beide Personen absolut wählbar sind und die Bevölkerung damit eine echte Auswahl erhält. Als entscheidend stellte sich heraus, dass mit Christian Burren als bisheriger Gemeinderat Kontinuität, neues Vertrauen in die Exekutive und eine zukunftsweisende Anpassung der Verwaltungsprozesse am besten gewährt sind. Im Rahmen der Erarbeitung des nun genehmigten Budgets hat Christian Burren zudem den Tatbeweis erbracht, dass er willens und fähig ist, konsensorientiert und verbindend zu Gunsten breit abgestützter und mehrheitsfähiger Lösungen zu wirken.

Gleichzeitig anerkennt die EVP den Anspruch der SP auf einen Gemeinderatssitz und kann sich eine Unterstützung von Tanja Bauer für einen Sitz im Gemeinderat vorstellen.

Köniz, 27.06.2022

## **Für Auskünfte:**

Katja Streiff, Grossrätin, Mitglied Parlament Köniz: 079 693 16 28

Matthias Müller, Mitglied Parlament Köniz: 079 424 69 02

Hermann Gysel, Vorstand EVP Köniz 079 300 03 30